

Stadtmeisterschaften

Kurowski ganz vorne

Wülfrath. Rund 40 Personen beteiligten sich bei den diesjährigen Kegel-Stadtmeisterschaften, die auf den Bahnen der Arbeiterwohlfahrt durchgeführt wurden. Bei den Sportkeglern gewann Hans-Werner Kurowski (191 Holz) vor Thomas Hildebrandt (187) und Karl Buckard (180). J. Dimitrovski (81 Holz) gewann bei den Hobbyisten vor Gerd Langensiepen (77) und Egon Giebisch und Willi Hustedt (je 76). Die Siegerehrung nahm der Vorsitzende der Sportkeglervereinigung, Karl Buckard, vor.



In Heim der Arbeiterwohlfahrt fanden die Kegel-Stadtmeisterschaften statt.

WZ-Foto: Wolfgang Schoene